

MACH

Vorstand wechselt

[08.01.2013] Bei MACH rücken Rolf Sahre und Eike Schmidt in die Unternehmensleitung auf. Sie bilden künftig zusammen mit Holger Danowsky das Führungstrio des Lübecker Software-Hauses.

Das Unternehmen MACH setzt den vor einem Jahr eingeleiteten Generationswechsel im Vorstand fort. Wie langfristig geplant, hat sich ein Jahr nach seiner Frau Margrit Müller-Ontjes jetzt Firmengründer und Vorstandsvorsitzender Jan Müller-Ontjes aus dem operativen Geschäft zurückgezogen, um fortan im Aufsichtsrat die Zukunft des Unternehmens zu begleiten. Für ihn rücken die bisherigen Geschäftsbereichsleiter Rolf Sahre und Eike Schmidt zu Holger Danowsky in den Vorstand auf. Diplom-Kaufmann Rolf Sahre ist laut Firmenangaben seit zwölf Jahren bei MACH im Finanz-Management und Controlling tätig. Der bisherige Geschäftsbereichsleiter Organisation und Finanzen übernimmt den entsprechenden Vorstandsbereich, zu dem auch die Personalentwicklung gehört. Der promovierte Informatiker und gelernte Software-Entwickler Eike Schmidt ist seit zwei Jahren bei MACH und war bislang Geschäftsbereichsleiter Entwicklung. Künftig verantwortet er den Vorstandsbereich „Produkte“. Neuer Vorsitzender des Vorstands ist Holger Danowsky, der seit 2011 für die Bereiche Vertrieb, Marketing und Beratung verantwortlich zeichnet. Aufsichtsratsvorsitzende Margrit Müller-Ontjes betont: „Uns war bei der Nachfolgeregelung wichtig, dass wir zum Wohle unserer Kunden einerseits Kontinuität wahren und gleichzeitig mit einer jüngeren Generation frische Ideen einbringen. Ich denke, dass uns diese Mischung aus Erfahrung und Dynamik mit dem neuen Vorstand gut gelungen ist.“

(rt)

Stichwörter: Panorama, Jan Müller-Ontjes, Margrit Müller-Ontjes, Holger Danowsky, Rolf Sahre, Eike Schmidt